

Les collégiens au CDI du lycée !

Les élèves de la classe de 3B, dans le cadre de l'EPI « La ville et ses influences », ont créé des affiches poétiques sur des villes de leurs choix. Afin de réussir ces réalisations, ils étaient accompagnés du professeur documentaliste lycée et de leur professeur de français.

Ces séances ont été l'occasion de découvrir le CDI des lycéens, espace de travail et de plaisir que certains côtoieront dès l'année prochaine.

Les affiches poétiques et citadines seront exposées au CDI du lycée pour le plaisir des yeux de chacun.

Plus tard dans l'année, elles décoreront la salle de classe des élèves et serviront de support à l'oral de l'EPI !

